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Chers amis, chers abonnés,

Nous nous étions promis quelques jours de pause, mais quand on
aime, on ne compte pas. Voici donc notre nouvelle vidéo : elle
porte sur la décision de la RTS de ne plus passer de films
dont Gérard Depardieu serait la vedette. Bon sens ? Wokisme ?
Hypocrisie ? Un mélange de tout ça peut-être.

Bon visionnage, merci de partager ce contenu s’il vous a plu
(une journée de travail) et à la semaine prochaine pour notre
véritable retour aux affaires.
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